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Monsieur	  le	  Conseiller	  régional	  

Monsieur	  le	  Vice-‐Président	  du	  Conseil	  départemental	  

Monsieur	  le	  Vice-‐Président	  du	  CROSL	  

Madame	  la	  responsable	  du	  Pôle	  Sports	  de	  la	  DRJSCS	  de	  Lorraine	  

Monsieur	  le	  Président	  de	  la	  Val	  d’Ajolaise	  

Monsieur	  l’Adjoint	  de	  la	  Ville	  du	  Val	  d’Ajol	  

	  Mesdames,	  Messieurs,	  

Cher	  Amis,	  

Tout	  d’abord,	  merci	  à	  vous	  tous	  de	  vous	  être	  déplacé	  cet	  après	  midi	  au	  Val	  d’Ajol	  
pour	  cette	  assemblée	  générale	  2015	  de	  notre	  Ligue	  dans	  les	  Vosges.	  

Je	   tiens	   tout	  d’abord	  à	   féliciter	   le	  Comité	  des	  Vosges	  et	   la	  Val	  d’Ajolaise	  d’avoir	  
accepté	  d’organiser	  cette	  assemblée	  de	  la	  meilleure	  des	  façons.	  

Je	  tiens	  à	  vous	  présenter	  les	  excuses	  de	  :	  

-‐ De	   Jean	   Marc	   JEHANNO,	   Vice	   Président	   de	   la	   FFBB	   auquel	   nous	  
souhaitons	  un	  prompt	  rétablissement	  

-‐ Madame	  DELAUNAY,	  la	  Directrice	  Régionale	  	  des	  Sports,	  de	  la	  Jeunesse,	  
de	  l’Education	  populaire	  et	  de	  la	  Vie	  associative	  	  	  

-‐ Alain	  LUX,	  président	  du	  CROSL,	  	  
-‐ Jean	   Pierre	   MASSERET	   et	   Lovely	   CHRETIEN,	   Président	   et	   Vice	  

Présidente	  du	  Conseil	  Régional,	  	  
-‐ Monsieur	  VANNSON,	  Président	  du	  Conseil	  départemental	  
-‐ Monsieur	  RICHARD,	  Maire	  du	  Val	  d’Ajol	  
-‐ Tous	  les	  six	  représentés	  cet	  après	  midi,	  
-‐ Eric	  BETTIOL,	  Gérard	  BERGER,	  Philippe	  ORY	  et	  Bertrand	  retenu	  par	   le	  

TIL	  de	  ce	  week	  end.	  
	  

Tout	   d’abord,	   nous	   nous	   devons	   une	   pensée	   forte	   pour	   tous	   ceux	   qui	   en	   cette	  
saison	  nous	  ont	  quittés,	  et	  tout	  particulièrement	  :	  Claude	  FLORIMONT,	  Président	  du	  CD	  
55	   et	   Isabelle	  GAUCHE,	   Secrétaire	   administrative	  du	  CD	  54.	   Je	   vous	  demande	  de	   vous	  
lever	  pour	  rendre	  ensemble	  hommage	  à	  leurs	  mémoires.	  

Une	  prise	  de	  parole	  pour	  moi	  à	  un	  an	  d’une	  échéance	  électorale	  importante	  pour	  
le	  devenir	  de	  nos	  institutions,	  j’y	  reviendrai,	  en	  conclusion.	  
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La	  visite	  de	  Jean	  Pierre	  SIUTAT	  a	  été	  un	  moment	  fort	  de	  cette	  année,	  un	  président	  
déterminé	   et	   qui	   drive	   avec	   fermeté	   notre	   institution.	   Ce,	   avec	   conjointement	   le	  
lancement	  du	  match	  FRANCE	  –	  Serbie,	  un	  événement	  important	  pour	  le	  basket	  lorrain.	  
Un	  grand	  merci	  aux	  trois	  organisateurs	  qui	  multiplient	   les	  réunions	  pour	  en	  peaufiner	  
les	   détails,	   gageons	   qu’il	   sera	   une	   réussite	   sportive	   et	   également	   financière	   malgré	  
l’importance	  du	  droit	  d’entrée	  demandé	  par	  la	  FFBB.	  

Notre	   Directeur	   Administratif	   passe	   	   une	   partie	   importante	   de	   son	   temps	   de	  
travail	  dans	  la	  partie	  sportive.	  D’ou	  à	  la	  fois	  pour	  lui	  un	  temps	  de	  travail	  accru	  et	  pour	  
nous	   un	   complément	   administratif	   et	   surtout	   comptable	   à	   assurer.	   J’en	   profite	   pour	  
remercier	  toute	  l’équipe	  technique	  autour	  d’Eric	  BETTIOL	  pour	  le	  travail	  effectué	  et	  une	  
véritable	  structuration	  de	  notre	  ETR.	  

Je	  redis	  avec	  force	  que	  les	  membres	  du	  bureau	  et	  surtout	  leur	  travail	  en	  tant	  que	  
Présidents	   de	   commissions	   ont	   été	   très	   efficaces.	   Les	   remarques	   de	   l’an	   dernier	  
semblent	   avoir	   été	   prises	   en	   compte	   même	   si	   de	   temps	   en	   temps,	   on	   sent	   quelques	  
positions	  marquées,	  mais	  cela	  est	  nécessaire	  à	  une	  bonne	  démocratie.	  

La	   CRO	   fonctionne	   de	  manière	   différente	   avec	   Guillaume	   RAMBAUT,	   il	   lui	   faut	  
trouver	  un	   administratif	   plus	   solide	   et	   un	   contact	   plus	   réactif.	   Beaucoup	  de	   travail	   en	  
vue	  au	  cours	  de	  la	  saison	  qui	  arrive	  avec	  la	  mise	  en	  place	  de	  la	  charte	  des	  Officiels,	  dont	  
Julien	   BOISSEAU	   vous	   parlera	   tout	   à	   l’heure.	   La	   progression	   de	   nos	   arbitres	   à	   haut	  
niveau	  est	   sensible	  et	   je	   les	   félicite.	  La	  péréquation	  est	  arrivée	   juste	  à	   la	   limite	  de	  son	  
montant	   financier,	   compte	   tenu	  des	  matchs	   sans	  arbitres	  ou	  avec	  un	   seul.	   Il	  nous	   faut	  
encore	  travailler	  sur	  ces	  points.	  Un	  petit	  signe	  à	  Marie	  Christine	  ANCEL	  pour	  le	  travail	  de	  
début	  de	  saison,	  elle	  a	  assumé	  sa	  tâche	  avec	  volonté	  et	  patience,	  Nicolas	  et	  Jonathan	  ont	  
repris	  le	  flambeau	  avec	  une	  autre	  analyse,	  à	  suivre.	  

La	   commission	   sportive	   sous	   la	   houlette	   de	   Laurent	   KULINICZ,	   qui	   ne	   doit	   pas	  
quitter	  de	  la	  journée	  son	  ordinateur	  pour	  vous	  informer	  en	  temps	  réel,	  a	  géré	  au	  mieux	  
nos	   championnats	   avec	  une	   fin	  de	   saison	  difficile	   au	  niveau	  des	  différentes	   finales,	   un	  
point	  qu’il	  faudra	  analyser	  lors	  de	  la	  commission	  élargie	  de	  septembre.	  

Thierry	   a	   eu	   du	   pain	   sur	   la	   planche	   avec	   les	   nouvelles	   règles	   de	   sanction	   des	  
fautes	   techniques,	   beaucoup	  de	  dossiers	   avec	  des	   clubs	  qui	   reviennent	  mais	   aussi	   des	  
décisions	  sans	  suite	  du	  fait	  de	  la	  nature	  des	  rapports.	  

La	  commission	  Salles	  et	  Terrains	  a	  surtout	  procédé	  au	  recensement	  de	  nos	  salles	  
et	  à	  leurs	  exécutions	  des	  nouveaux	  tracés,	  obligatoires	  pour	  septembre.	  

Je	   n’oublierai	   pas	   le	   rôle	   important	   joué	   par	   Pierre	   et	   Morvan	   dans	   la	   gestion	  
administrative	  et	  comptable	  de	  notre	  Ligue	  et	  leurs	  disponibilités	  permanentes.	  Sachons	  
qu’il	  faudra	  certainement	  les	  remplacer	  lors	  de	  la	  prochaine	  élection	  et	  dès	  maintenant	  
pensons	  à	  ce	  que	  ces	  postes	  représentent	  dans	  notre	  fonctionnement.	  
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Nous	   comptons	   11	   948	   licenciés,	   record	   absolu	   et	   une	   progression	   de	   115	  
licenciés	   +	   0,97	  %	   (-‐	   71	   féminines	   et	   +	   186	  masculins),	   ce	  malgré	   nos	   efforts	   pour	   le	  
basket	  féminin.	  De	  plus	  si	  le	  54	  et	  le	  57	  réalisent	  une	  augmentation	  importante,	  la	  Meuse	  
et	  les	  Vosges	  sont	  en	  diminution,	  problème	  important	  d’absence	  ou	  de	  démotivation	  de	  
dirigeants	  dans	  certains	  clubs	  en	  forte	  baisse.	  

Les	  résultats	  sportifs	  ont	  suivi	  avec	  la	  belle	  prestation	  du	  SLUC	  en	  championnat	  et	  
en	   coupe	   de	   France,	   le	   GET	  Vosges	   a	   assuré	   son	  maintien	   en	  NM1,	   de	  même	  que	   nos	  
autres	  clubs	  de	  Nationale	  à	  l’exception	  de	  Ludres	  et	  du	  Haut	  du	  Lièvre	  qui	  retrouvent	  le	  
championnat	   régional.	   Souhaitons	   à	   leurs	   remplaçants	  de	  ne	  pas	   connaître	   les	  mêmes	  
soucis.	  Nos	  sélections	  régionales	  ont	  connu	  des	  résultats	  en	  dent	  de	  scie,	  mais	  il	  semble	  
que	   la	  nouvelle	   génération	   est	   de	  bonne	  qualité,	   nous	   verrons	  déjà	   les	   résultats	  de	   ce	  
week	  end	  à	  Lons-‐le	  Saunier.	  

Outre	  ses	  résultats,	  Verdun	  nous	  a	  offert	  une	  journée	  de	  gala	  avec	  l’organisation	  
de	  l’All	  Star	  Game	  et	  des	  finales	  de	  coupes	  de	  Lorraines.	  Trois	  matchs	  très	  suivis	  et	  très	  
serrés.	  Un	  grand	  merci	  à	  Monsieur	  BIANCHI	  et	  au	  CD	  55	  pour	  leur	  collaboration	  active	  à	  
cet	  événement.	  

L’OPEN	   STAN,	   tournoi	   brun	   3*3,	   s’est	   bien	   déroulé	   le	   week	   end	   dernier	   à	   la	  
pépinière.	   Merci	   à	   Alexandra,	   Vincent,	   Thierry,	   Gérard,	   Marie	   Christine	   pour	   s’être	  
accroché	   jusqu’au	   bout	   à	   sa	   mise	   en	   place.	   Mais	   il	   nous	   faut	   revoir	   sa	   préparation	  
(tournois	  bleus)	  et	  sa	  situation.	  

Un	   point	   sur	   les	   finances,	   sans	   empiéter	   sur	   le	   rapport	   financier,	   un	   nouveau	  
déficit	   que	   nous	   essayerons	   de	   combler	   avec	   une	   légère	   augmentation	   des	   licences,	  
malheureusement	   seul	  moyen	   de	   recettes	   nouvelles,	   ce	   qui	   veut	   dire	   que	   l’avenir	   est	  
uniquement	  tourné	  vers	  un	  resserrement	  et	  un	  meilleur	  contrôle	  des	  dépenses.	  

Voilà	  donc	  pour	  le	  bilan	  où	  je	  pense	  que	  le	  positif	  prend	  nettement	  le	  pas	  sur	  les	  
points	  gris.	  J’en	  suis	  satisfait	  et	  je	  souhaite	  que	  chacun	  fort	  de	  son	  investissement	  fasse	  
que	  demain	  les	  fruits	  en	  seront	  encore	  plus	  beaux.	  

Notre	  site,	  en	  pleine	  refonte	  actuellement	  de	  la	  part	  de	  Quomodo,	  doit	  être	  plus	  et	  
mieux	  utilisé.	  Laurent	  et	  moi,	  avons	  déjà	  entamé	  sa	  remise	  en	   forme	  selon	   le	  nouveau	  
concept,	  mais	   il	   reste	  encore	  quelques	  bonnes	  heures	  de	   travail.	  Des	  notes	  billets	  sont	  
envoyées	   à	   plus	   de	   450	   personnes	   régulièrement,	   tenez-‐en	   compte	   et	   diffusez	  
l’information	  de	  votre	  côté.	  
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En	   conclusion,	   je	   dois	   beaucoup	   de	   remerciements,	   tout	   d’abord	   au	   personnel	  
administratif	  sous	  la	  houlette	  du	  Directeur	  administratif,	  tout	  trois	  bien	  au	  fait	  de	  notre	  
sport	  et	  dont	  la	  compétence	  partagée	  et	  la	  volonté	  de	  toujours	  nous	  et	  vous	  aider,	  nous	  
assure	  d’une	  continuité	  de	  nos	  actions.	  

Ensuite,	   à	   tous	   les	   membres	   du	   Comité	   Directeur,	   au	   bureau,	   aux	   quatre	  
Présidents	  de	  Comités	  départementaux	  et	  aux	  Présidents	  de	  commissions,	  dont	  la	  tâche	  
est	  ardue	  mais	  à	  la	  volonté	  unique	  de	  servir	  la	  cause	  du	  basket	  lorrain	  et	  de	  vos	  clubs.	  À	  
l’ensemble	  de	  l’équipe	  technique,	  CTS,	  CTF	  et	  assistants	  de	  nos	  sélections	  et	  formations	  
de	  cadres.	  	  

À	   la	   Presse	   régionale,	   qui	   rend	   compte	   dans	   le	   détail	   de	   l’ensemble	   de	   nos	  
manifestations,	  les	  soutient,	  les	  commentent,	  les	  imagent	  de	  la	  meilleure	  façon,	  même	  si	  
nous	  souhaiterions	  tout	  à	  fait	  normalement	  encore	  plus.	  

À	   nos	   partenaires	   privilégiés	   et	   financeurs	   importants	   que	   sont	   la	   Direction	  
Régionale	   en	  gageant	  que	   les	   fonds	  du	  CNDS	   restent	   à	  une	  hauteur	   constante.	  Et	  bien	  
entendu	   du	   Conseil	   régional	   qui	   outre	   les	   26	   000	   euros	   qu’il	   apporte	   à	   notre	   budget,	  
contribue	   aux	   vôtres	   pour	   un	  montant	   important.	   Que	   chacun	   ici	   représentés	   en	   soit	  
remercié	  et	  se	  charge	  de	  transmettre	  notre	  satisfaction	  aux	  instances	  concernées.	  

Comme	   prévu,	   je	   me	   dois	   de	   conclure	   sur	   demain,	   la	   réforme	   des	   régions	   va	  
déterminer	   ce	   que	   nous	   serons,	   celui	   qui	   présidera	   le	   prochain	  mandat	   aura	   la	   tâche	  
principale	  de	  préparer	  2020	  et	  de	  lutter	  dans	  le	  Comité	  de	  Coordination	  Régionale	  pour	  
défendre	  nos	  atouts	  et	  en	  particulier	  notre	  Maison	  des	  Sports,	  élément	  important	  pour	  
obtenir	  un	  siège	  régional	  à	  Nancy.	  La	  survie	  de	  nos	  salariés	  et	  de	  nos	  pôles	  sera	  aussi	  à	  
défendre.	   Il	   faudra	   être	   proche	   de	   la	   FFBB	   et	   certainement	   être	   élu	   fédéral	   pour	   bien	  
assumer	  cette	  fonction.	  Ces	  mots	  ne	  sont	  pas	  un	  au	  revoir,	  il	  faudra,	  tout	  au	  long	  de	  cette	  
année,	   entamer	   le	   processus	   et	   rechercher	   le	   consensus.	   Je	   l’ai	   dit	   au	   début	   de	   mes	  
propos	   des	   postes	   importants	   seront	   à	   pourvoir	   dans	   le	   futur	   bureau,	   je	   suis	   prêt	   à	  
continuer	   à	   faire	   profiter	   de	   mes	   compétences	   administratives,	   informatiques	   et	  
financières	  ceux	  qui	  le	  voudront.	  

Et	  en	   final,	   à	  vous	   tous	   ici	  présents	   le	  plus	  grand	  des	  mercis	  pour	  votre	   travail,	  
votre	  bénévolat	  au	  service	  de	  vos	  clubs	  et	  du	  basket	  lorrain.	  

Merci	  de	  m’avoir	  écouté.	  

	  


